



Pierre de Saqui-Sannes

Pierre.De-saqui-sannes@isae-supaeero.fr

Pierre de Saqui-Sannes est Professeur au Département DISC (Département d'Ingénierie des Systèmes Complexes), responsable du groupe de recherche IpSC (Ingénierie Pour les Systèmes Critiques) et responsable du parcours Informatique au sein de la filière F-ITR de 3ème année de la formation Ingénieur Supaéro.

Titulaire d'un doctorat et d'une HDR en ingénierie dirigée par les modèles, il enseigne dans cette discipline pour le compte de la formation Ingénieur ISAE-SUPAERO, le Master MAE et la formation par apprentissage.

Ses publications dans le domaine sont disponibles sur l'archive ouverte OATAO. Enfin, Pierre est responsable académique international en charge du continent américain.